

Schulung «Richtiges Verhalten mit Gefahrengut (ADR)»



Am 4.Juli wurde eine Schulung über das «Richtige Verhalten mit Gefahrengut», auf dem Areal von Senn Transport AG, Seewen, durchgeführt. Die Teilnehmer waren Führungsleute wie auch Lernende.

Die Schulung wurde vom Amt für Militär, Feuer- und Zivilschutz speziell für die Bedürfnis von Personen, welche täglich mit Gefahrengut arbeiten, gestaltet. Sie beinhaltete die Themen, erkennen von Gefahren, wie reagiert was und das beheben der Gefahr.

Die Theorie wurde schon sehr spannend und lehrreich gestaltet. Aber als der praktische Teil kam, ging die Post ab. Es wurde Eins zu Eins beigebracht, wie man bei diversen Gefahren richtig reagiert. Im Labor auf der Zivilschutzanlage, welche sich neben dem Senn-Areal befindet, wurden Experimente gemacht. Diese hatten den Effekt, dass es den einen oder den anderen Zusammenzucken lies. Es wurden Feuer- und Chemieunfälle bekämpft.

Dieser Samstag wird sicherlich jedem Schulungsteilnehmer in guter Erinnerung bleiben. Nicht nur wegen der «Action», sondern auch weil an diesem Morgen sehr viel gelernt wurde, wie die Sicherheit, mit dem Umgang von Gefahrengut, erhöht werden kann. Den Instruktoren vom Kanton Schwyz (Eroll Höfliger und Oskar Nauer), sei an dieser Stelle noch einmal herzlich gedankt.

Kurt Vonarburg